

# Hoy será firmado por el Sr. Presidente de la República y el Sr. Ministro de Trabajo, la tarifa de salarios a los trabajadores del café, la cual será escalonada, desde cuarenta hasta cincuenta céntimos

## LAS FESTIVIDADES DE LA VIRGEN DEL MAR EN ESTE PUERTO

Pasaron ya las tradicionales fiestas de la Virgen del Mar en este puerto que cada año tienen verificativo.

Observamos que en el presente, éstas fiestas tuvieron mayor lucidez y esplendor que en los anteriores, pues aunque ellas, año con año van decaendo considerablemente, pero en éste estuvieron más vivas y animadas, aunque en concurrencia ningún año decaen, pues cada vez es mayor la afluencia de gentes del interior al puerto con tal motivo.

Desde el viernes de la pasada semana, empezó a ser invadido nuestro puerto por visitantes de las distintas provincias del interior, calculándose, que el número de turistas llegados a esta ciudad, del viernes al domingo, fué de unas cuatro mil almas, con lo cual el puerto presentaba un verdadero aspecto de fiestas, según era el constante ir y venir de las gentes en distintas direcciones de la ciudad, y en particular, en el paseo de la playa y sus alrededores, o sean los Baños, Victory Club, kioskitos de refrescos, el muelle, la costa del mar, la estación, el mercado, el muellecito, el estero, en fin, todo aquello que constituía, sitios, lugares de diversión y recreo.

La víspera de las fiestas, se

instalamos a lo largo de la calle del comercio, unas cuantas mesas de juegos de todos los estilos y clases, lo que suscitó una enérgica protesta general en el vecindario, ya que se trataba de fiestas religiosas y no cívicas, lo cual dió lugar a que un grupo de personas de la agrupación denominada «Acción Democrática» de éste puerto, se dirigiera en queja al Sr. Presidente de la República y Ministro de Gobernación por tal motivo, queja que fué atendida por el Sr. Presidente, ordenándose enérgicamente por él mismo la cancelación de los permisos dados para tales juegos, habiendo éstos funcionado solamente la noche del sábado, medida ésta bien recibida. El programa de las fiestas fué cumplido estrictamente, habiendo sido uno de los puntos sobresalientes de ésta, la procesión marítima que estuvo bastante concurrida de embarcaciones engalanadas que acompañaban la lancha en donde iba la Virgen, llevando todas a bordo gran número de fieles.

Indiscutiblemente, dieron señalado realce y animación a estos festejos, la presencia en el puerto de los cuerpos de Boy Scout de la Capital, y de los cadetes de Heredia y de éste puerto, así como la banda del

cuerpo de aprendices de San José, tomando todos éstos cuerpos parte en los distintos números de la fiesta, siendo muy admirados y aplaudidos, tanto por su disciplina, como por lo bien que desempeñaron sus cometidos.

También hubo en tales días varios match de Foot Ball y de Base-Ball, entre equipos porteños y del interior, siendo tales actos muy lucidos y concurridos, los que dieron como decimos, mayor realce y esplendor que en años anteriores a dichas festividades.

Hoy se está verificando la fiesta de la Virgen de los Angeles en San Lucas, Patrona de aquella Ermita, y para la cual se han hecho allá grandes preparativos, por lo que los desventurados reos de aquel penal, estarán en este día de gran fiesta y de manteles largos, pues ellos serán obsequiados, con ropas, golosinas, folletos, revistas y libros de lectura, tabacos, etc. por todo lo cual, felicitamos a aquellos olvidados del mundo por éstas horas de fiesta que tendrán.

El programa para este festival ha circulado ya, y la concurrencia de gentes al penal hoy, fué numerosa.

Las bandas de éste puerto y la de aprendices de San José, amenizaron aquellos festejos

## Monseñor don Juan Vicente Solís

Con motivo de las festividades de la Virgen del Carmen, las cuales él vino a realzar con su presencia, llegó el pasado sábado a esta ciudad, nuestro muy estimado amigo, Monseñor don Juan Vicente Solís, Obispo de Alajuela.

Como es costumbre, Monseñor Solís suele venir todos los años al puerto a la celebración de las fiestas dichas, hospedándose en la Casa Cural, en donde es muy visitado, tanto por los fieles de esta parroquia, como por sus numerosas amistades de la localidad, y de las principales autoridades portueñas.

Monseñor Solís durante su estadía en el puerto, impartió

el Sacramento de la Confirmación, a gran número de niños de ambos sexos que aún no se les había suministrado este sacramento.

El distinguido prelado costarricense, regresará mañana en carro salón agregado al tren de pasajeros, habiendo marchado hoy al lugar de su domicilio los señores sacerdotes que le acompañaban.

«El Heraldito», se complace en enviar su afectuoso y atento saludo de despedida a tan estimable visitante, así como a sus acompañantes, deseándoles un feliz viaje, y que los pocos días que permanecieron entre nosotros, les hayan sido de gran provecho.

## Homenajes al Agregado de Prensa de la Legación Británica en San José, Mr. O. R. Bruce

El pasado domingo por la tarde, en los Baños de este puerto, los cuerpos de Cadetes de Heredia y Boy-Scout de la Capital, rindieron un homenaje a la Gran Bretaña por medio del agregado de prensa de la Legación Británica en San José, Mr. O. R. Bruce, quien de paso encuéntrase en este puerto en asuntos relacionados con su cargo, el cual consistió en lucidos y elegantes números de ejercicios de acrobacia, llevados a cabo con toda precisión y admirable limpieza por los referidos cadetes.

Acto seguido y en el mismo balneario, el cuerpo de aprendices

de la banda de la Capital, dedicaron también un concierto en honor de aquella gran nación, así mismo por medio de Mr. Bruce.

Una vez terminados aquellos actos, el caballero Mr. Bruce, obsequió a los componentes de tales cuerpos, con refrescos y otras golosinas, manifestándoles en cortas pero sinceras y conceptuosas frases, su agradecimiento, tanto en nombre de la Gran Bretaña, como en el suyo propio, por aquellos significativos y espontáneos homenajes por su medio, a su patria.

# EL HERALDO

Director: F. L. ENRIQUEZ

Teléfono 36

Apartado 7

Año XXII

Puntarenas, Martes 19 de Agosto de 1944

Núm. 3238

## Los perros, las gallinas y los plátanos, son el plato del día

Desde hace algunos días deseamos que el importante bisemanario «El Heraldito», se pronuncie respecto a la Ley que prohíbe la cría de gallinas en la ciudad, por ser éste un aspecto que interesa al vecindario. También queríamos oírlo pronunciarse sobre esa nube de perros innecesarios que ambulan por nuestras calles, haciendo más lamentable nuestras condiciones higiénicas y sanitarias. Muchos son los perros ya que abruman la ciudad, y muchos son los aspectos graves que podríamos tratar sobre esos asquerosos animales. En primer caso sus correrías en brama que no pueden ser más repugnantes en una población que se precia de culta; en sus andanzas por las aceras tratan hasta de llevarse consigo a los transeúntes, por cierto que un día de éstos vimos que en una acera votaron a una estimable señora de nuestra sociedad, frente a «La Eureka». Sus lauridos no pueden ser más impertinentes durante el

día, por las noches no dejan dormir y sus defecaciones con sus malos olores las esparcen por las aceras más céntricas. Es posible creer o tolerar esto donde somos tan dados a discutir las condiciones higiénicas de nuestra localidad.

Por este tiempo andan en brama y además de sus cuadros sucios, son muy peligrosos porque algunos de ellos se ponen rabiosos pudiendo morder a muchas personas que hasta pueden ponerlas en peli-

gro de muerte.

Se ha tratado de exterminar las gallinas y creemos que con más razón se debe exterminar esa raza de los perros a fin de que tengamos hasta donde sea posible una ciudad aseada. Yo creo que el problema de los perros, por tratarse de nuestra salud y moralidad, tiene más importancia que el problema de las gallinas y los usurpadores de los plátanos.

UN VECINO

## La Brigada de Mensajeros de la Cruz Roja de este puerto estrenó uniformes

Tuvimos la oportunidad de ver la Brigada de mensajeros del servicio activo de la Cruz Roja de Puntarenas, estrenando lindos uniformes que muy gentilmente han sido obsequiados por el señor don Marco Tulio Suñol Leal, propietario de la Gran Sastrería que lleva su mismo nombre. Este gesto altruista del joven Suñol Leal,

es digno de aplausos, ya que está encaminado a ayudar a una de las instituciones que más servicios presta a la comunidad puntarenense.

Esperamos la oportunidad de hacer una nueva publicación sobre otro acto generoso hecho en beneficio de aquella institución, que gran simpatía se ha ganado por sus magíficas

## Para levantar el Templo de la Virgen del Mar en el Barrio del Carmen

Hemos recibido la presente invitación, que a continuación reproducimos:

Puntarenas, julio de 1944.

Proteja la Nifidez y contribuya a levantar el Templo de la Santísima Virgen del Mar, en el Barrio del Carmen, que cobijará bajo su Manto el Hogar Cristiano de Puntarenas, cumpliendo así el deseo de su fundador, el Rvdo. Padre Daniel Carmona, q. d. D. g.

Con este objeto, nos dirigimos a Ud y familia, invitándolos a la Bendición y colocación de la Primera Piedra de dicha Capilla y Edificio, que se efecturá a las 8 a.m. del día 31 de julio corriente, en el Barrio del Carmen.

Rosa de Ramírez, Presidenta; Mayo de Carranza, Vice Presidenta; Sor María de Santa Ana, Superiora; Julia de Alvarez, Secretaria; Marco A.

cas actuaciones en esta ciudad. Felicitamos muy sinceramente al señor Suñol Leal por tan valiosa ayuda, lo mismo que al cuerpo de brigadas de la Cruz Roja de Puntarenas.

Zúñiga, Tesorero.

Tal bendición, a como reza la invitación, tuvo lugar ayer lunes, la cual resultó grandemente concurrida.

Son nuestros fervientes deseos, que el Templo que se proyecta levantar, tenga una feliz y no interrumpida realización, y para lo cual, todos los porteños debemos contribuir con nuestro granito de arena, para su construcción y terminación.

## El comercio y los Teatros de esta ciudad, carecen de servicios sanitarios para el público

Con motivo de que un día de tantos un percance nos obligó a solicitar los servicios interiores en un teatro de esta ciudad, los que nos fueron negados debido a que no los tenía, nos quejamos bermalmente a uno de los inspectores de Sanidad, por esta anomalía.

No se explica que siendo los teatros, lugares adonde concurre tanta gente, no tengan para

Pasa a la pág. 4

Estuches Finos  
de Perfumería

Los Polvos Sangri-la

Lociones de primera  
calidad.

Regia presentación.

Admírelos Ud. en las siguientes casas:

Consuelo de Salazar. Novedades Olga, Tienda Barzuna, Jiménez Hnas. Paulino Delgado. Carlos París. Carlos Quirós. Gonzalo Araya. Pacheco & Co. Nelson Mórux. Carlos Li. Abelardo Sellis. Diego López. Juan Chon Li. José Acón. José Chon Kan. Melisandro Cunsing. Víctor Yen Wong

## ZAPATERIA JOSE CON

Situado en su nuevo local contiguo  
al Almacén de don GIL CON  
Gran surtido de calzado de todas clases  
para hombres, mujeres y niños.

Buenos materiales - Precios de ocasión

Vendo tres máquinas marca "Singer". Véalas en mi taller

Puntarenas, Costa Rica.

## EL HERALDO

Es el periódico del pueblo y para el pueblo

PIDA SIEMPRE

## "GAMBRINUS"

La cerveza preferida por  
personas de gusto delicado.

## LA MODERNA

Fábrica de Café Molido y Pinolillo

OFRECE AL PÚBLICO CONSUMIDOR:

Dos Productos de excelente calidad

EMPEÑESE EN OBTENER TALES PRODUCTOS EN SU  
PROPIA FABRICA EN ESTA LOCALIDAD, ASEGURÁNDOLE  
DE UNA VEZ, QUE QUEDARA MUY SATISFECHO.

VISITENOS

Puntarenas, Julio de 1944.

## La hipertensión arterial

Esquenectady (SIPA).—En reciente perifoneo, de la serie que bajo los auspicios de la General Electric Company y con el título de *Tribuna Científica* tiene lugar en esta ciudad, dijo el Dr. Harry Goldblatt, catedrático adjunto de Patología en la Escuela de Medicina de la Universidad de la Reserva Occidental, lo que a continuación transcribimos en parte:

«Con la sola excepción, quizá, del cáncer, no hay en el campo de la medicina asunto alguno que les haya llamado más la atención ni despertadoles mayor interés, así a los legos como a los médicos, que la alta presión—o hipertensión

arterial. Y muy fundadas son las razones que hay para ello. Efectivamente, calcúlase que en los Estados Unidos la mortalidad causada por afecciones del cerebro, del corazón y de los riñones relacionadas con la alta presión arterial, sigue siendo aproximadamente el cuádruplo de la causada por el cáncer. En los varones de más de 40 años de edad, un buen 25 por ciento de las defunciones corresponde a individuos en que se había manifestado el síntoma a que me vengo refiriendo en concreto.

«Poco es, por ahora, lo que el tratamiento ha contribuido a reducir tal cifra. Y todavía no se cuenta con ningún método de prevención eficaz. Salta a la vista que para poder combatir con acierto cualquiera enfermedad o síntoma, es importantísimo el conocer o precisar la causa. Tal como a menudo ocurre en el caso de otras enfermedades o síntomas sobre los cuales no se tienen conocimientos perfectos, así también en el caso de la hipertensión arterial ha habido gran diversidad de opiniones entre los médicos acerca de la probable causa.

«En la actualidad la diferencia de opiniones se relaciona mayormente con el papel que en el asunto desempeñan los riñones. Hay quienes creen que en un gran tanto por ciento de los casos de alta presión arterial, ésta se debe a tal o cual anomalía de los riñones, a pesar de la frecuente ausencia de evidentes síntomas clínicos o indicios de afección renal. Los que tal cosa creen, y entre los cuales me encuentro yo, se dan cuenta cabal de

que hay ciertos casos de hipertensión arterial que se deben a alguna otra causa; pero afirman que en la gran mayoría de los casos la causa se halla en los riñones.

«Por otra parte, hay quienes llegan aún a declarar que los riñones no tienen absolutamente nada que ver con la llamada 'hipertensión arterial esencial', o sea la alta presión arterial de origen desconocido. Y, como suele suceder en los asuntos discutibles, de cualquier índole que sean, hay quienes se mantienen en el término medio. Opinan éstos que la alta presión arterial se debe mayormente a alguna causa desconocida, y que los riñones desempeñan un papel secundario, que consiste en conservar la presión arterial a un alto nivel.

«Hace más de cien años, antes de que se le ocurriese a nadie medir la presión arterial, hubo por lo menos un médico, el inglés Ricardo Bright, que pensó en la posibilidad de que los riñones tuviesen algo que ver con esa pesantez y esa hinchazón del corazón que, sin causa patente, vemos hoy tan a menudo relacionadas con la hipertensión arterial. Llegó el a tal conclusión porque en las autopsias que hacía descubría siempre afectados los riñones en aquellos casos en que no había ninguna otra cosa a qué atribuir la hinchazón del corazón, aún cuando en vida no se hubiesen manifestado síntomas evidentes ni indicio alguno de afección renal.

«De los centenares de experimentos realizados por muchos

Pasa a la Pág. 3.

Francisco Chan Lam & Co.

Gerente: FRANCISCO CHAN LAM

Almacén de Abarrotes

Apartado 54 Puntarenas Teléfono 171

JACOBO SANCHEZ SUCESORES & Co.

Sociedad Colectiva

Gerente: Manuel Lee Sánchez Chen

Almacén: Quong Tai Chong

IMPORTACION DIRECTA

Puntarenas C. R.

Apárt. 17 — Teléf. 27

Dirección Cablegráfica: QUONG.

## ESTACION MARINA

**Acete Diesel  
Lubrificantes**

Depósito permanente de Canfín

**Marca "ESSO" La mejor**

**R. BEECHE & Co**

**Puntarenas**

Teléfonos 87 y 135.

Apartado No. 61.

## "CASINO PUNTARENAS"

DE

**VICTOR M. SANDOVAL**

La Cafetería y Refresquería más popular del Puerto.

Especialidad en Pastelería y Panadería

La más moderna e higiénica instalación de Panadería con Hornos Eléctricos.

Fábrica de la insuperable Mantequilla de EL CASINO Frente al Teatro Puntarenas.

## GRAN PANADERIA Y TOSTELERIA FABRICA DE CAFE MOLIDO

DE

**Juan Rafael Wong**

Instalapa con todo el confort e higiene que ordena que ordena la Jefatura de Sanidad.

Los productos que en esta casa se venden los garantizamos como de la mejor calidad.

Invitamos al público y a nuestros clientes a que nos honren con una visita.

## La hipertensión arte...

*Viene de la pág. 2*

médicos ha surgido la teoría de que hay cierto proceso químico resultante de la alteración que la circulación de la sangre sufre al pasar por los riñones. Un grupo de investigadores en este país y otro en la América Hispánica han demostrado, independientemente, que de los riñones de los animales en que la arteria principal de esas vísceras se halla contraída, procede una substancia química que entra en la circulación y obra en otra substancia, contenida en la sangre normal, para formar con ella una nueva substancia química, la cual a su vez produce cierto estado espasmódico en los pequeños vasos sanguíneos.

«Es ese espasmo de las arterias pequeñas de todo el cuerpo lo que ofrece mayor resistencia a la sangre que, partiendo del corazón, se derrama por los vasos sanguíneos, y es ésa la razón por la cual aumenta la presión arterial. Se ha logrado ya acumular buena cantidad de pruebas que justifican la conclusión de que en muchos casos de hipertensión arterial en el hombre, tiene lugar análogo proceso químico.

*Continuará,*

**Por no poderlo atender**

vendo negocio de pulpería en Pueblo Nuevo, frente al Cocal. Magnífica clientela. Informes en el mismo negocio.

**Julio Hernández U**

## Empresa de Transportes Marítimos el Golfo de Nicoy

### ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Agosto de 1944

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			BEBEDERO				
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero		
	Horas	Horas		Horas	Horas		
Martes	1	5	12	Martes	1	19	1 del 2
Jueves	5	20	3 del 4	Viernes	4	22	4 del 5
Lunes	7	23	6 del 8	Miércoles	9	1	7
Viernes	11	2	9	Sábado	12	4	10
Martes	15	6	13	Martes	15	10	2 del 16
Jueves	17	20	3 del 18	Viernes	18	22	4 del 19
Lunes	21	22	5 del 22	Martes	23	24	6 del 23
Jueves	24	24	7 del 25	Sábado	26	2	8
Martes	29	4	11	Miércoles	30	6	12
Jueves	31	19	2 del 1 Set.				

  

MANZANILLO			PUERTO JESUS				
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Manzanillo	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús		
	Horas	Horas		Horas	Horas		
Jueves	3	24	3 del 4	Jueves	3	22	3 del 4
Lunes	7	2	5	Domingo	6	24	5 del 7
Viernes	11	6	9	Viernes	11	4	9
Lunes	14	9	12	Lunes	14	7	12
Jueves	17	24	3 del 18	Jueves	17	22	3 del 18
Lunes	21	2	5	Domingo	20	24	5 del 21
Viernes	25	4	7	Viernes	25	2	7
Lunes	28	7	10	Lunes	28	5	10

  

PUERTO THIEL			Chomes y Santa Juana				
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Chomes		
	Horas	Horas		Horas	Horas		
Miércoles	2	21	2 del 3	Jueves	3	11	14
Domingo	6	24	5 del 7	Domingo	6	2	5
Jueves	10	3	8	Jueves	10	5	8
Lunes	14	7	12	Domingo	13	8	11
Miércoles	16	21	2 del 17	Jueves	17	12	15
Domingo	20	24	5 del 21	Domingo	20	2	5
Jueves	24	1	6	Jueves	24	3	6
Lunes	28	5	10	Domingo	27	6	9
Jueves	31	8	13	Jueves	31	10	13

  

GORIZAL y JICARAL			PAQUERA				
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Paquera		
	Horas	Horas		Horas	Horas		
Jueves	3	9	14	Domingo	6	2	5
Jueves	10	3	8	Domingo	13	7	10
Miércoles	16	21	2 del 17	Domingo	20	2	5
Jueves	24	1	6	Domingo	27	5	8
Jueves	31	8	13				

  

JICARAL y COROZAL			POCHOTE				
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Pochote		
	Horas	Horas		Horas	Horas		
Martes	1	7	12	Viernes	4	24	4 del 5
Viernes	4	23	4 del 5	Sábado	12	6	10
Martes	8	1	6	Viernes	18	24	4 del 19
Sábado	12	5	10	Sábado	26	4	
Martes	15	8	13				
Viernes	18	23	4 del 19				
Lunes	21	24	5 del 22				
Sábado	26	3	8				
Martes	29	6	11				

  

SAN LUCAS y LEPANTO			TAMBOR				
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Lepanto	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Tambor		
	Horas	Horas		Horas	Horas		
Sábado	5	8	7	Miércoles	2	3	7
Sábado	12	8	10	Miércoles	16	6	10
Sábado	15	8					
Sábado	26	8					



**+ X -**

VEA + POR - DINERO

**OPTICA TRENAN**

DR. H. TREJOS

Teléfono 1836  
Apartado 1811

OPTOMETRIST

400 varas al Sur y 25 al Este  
del Banco Nacional de Seguros.

Avenida San Martín

## Hágase hoy mismo socio de la Cruz Roja

En sus filas no hay castas, ni discusiones políticas ni religiosas.

Contribuya con su óbolo a mitigar un tanto las penas de la humanidad doliente.

Sea buen costarricense

**Comité Auxiliar de Puntarenas**

**1 de Enero de 1943.**

## AVISO

Todos los servicios que preste esta Empresa deben ser pagados previamente.—Para evitar perjuicios y demoras, se previene a los interesados que en lo sucesivo NO embarcará ganado cuyo flete no se haya arreglado previamente.

**La Empresa**

## Zapatería La Herediana

Le ofrece el más grande surtido de calzado superior a los precios más bajos. Toda clase de artículos de cuero en aperos para bestia y para bueyes; artículos de cabuya, crin y de algodón, y las famosas guitarras MORA GARRO

También atiende cualquier encargo de pólvora que se le haga, para novios, turnos, fiestas patronales, etc. etc.

**J. ANGEL RETANA F., Propietario.**

Apartado 269—75 varas Sur del Mercado.—Puntarenas

# "PAJARO AZUL"

## Satisface

Distribuidores exclusivos,  
La Agencia TRAUBE  
en Puntarenas.

## Dr. Ortiz Pacheco

A partir del 15 de este mes y hasta nuevo aviso, el Doctor consultará en Puntarenas los días Viernes, Sábado y Domingo, y en San José (costado Norte de la Botica Central, Consultorio del Dr. Peña Chavarría) los demás días de la semana.

Julio de 1944.

## Mueblería y Funeraria

- de -

### Aristides Valerio

La mejor en Puntarenas, con las mejores maderas a los precios más bajos de plaza.

CALLE «RICARDO JIMENEZ»

Puntarenas, Julio de 1944.

## A mis amigos y clientes

Tengo el gusto de avisarles que he trasladado mi tienda

### "LA BOLA DE ORO"

a su nuevo local, frente al Mercado, (antigua Tienda Murillo), donde me encontrarán siempre a sus órdenes, con:

Honradez Buen trato,  
Surtido renovado - Precios equitativos.

Paulino Delgado.

## Anuncie en El Herald

## SALON AMERICA

Cómodo - Amplio - Higiénico

CANTINA - RESTAURANT A LA CARTA  
CENAS - CHOP SUEY

Especialidad de la casa en todos sus estilos y para todos los gustos.

150 varas Sur del Mercado, Costado Este del Club Chino.

Antonio Chan Talmú.

Puntarenas, Junio de 1944.

# De Nuestro Ambiente Social

## VIAJEROS

A la capital regresó don Lawrence Coen.

—De paso para el Guana' caste saludamos a los buenos amigos Licdo don Guillermo Arias y don Manuel Ventura.

—De Heredia llegó don Ricardo Molina W.

## El pueblo de Puntarenas protesta

Un honorable vecino de Heredia del Cantón de Belén, trata de hacer llegar hasta el congreso, un proyecto sobre el cual se adjudique el diez por ciento del impuesto de agua potable a los barcos de Puntarenas, a dicho Cantón.—De llegarse a aprobar dicho proyecto, el pueblo de Puntarenas protestaría.—Pues un pueblo que necesita una escuela, porque los alumnos no tienen donde estar cómodos, porque la gran masa estudiantil de Puntarenas necesita la otra escuela, se aprobará un proyecto que con buen derecho le corresponde, para el Cantón de Belén, y a nosotros que a gritos pedimos una escuela, se nos dejara en el olvido.—No discuto la forma patriótica en que tan honorable señor trata de allegar fondos para el engrandecimiento de su tierra, pero nosotros los puntarenses también nos queda el deber de defender un derecho que es nuestro. Y si al llegar el proyecto en mención al congreso, y le pareciera bueno, lógico sería que fuera destinado para la construcción de nuestra ansiada escuela.—Es de esperar que nuestros Diputados, se preocuparan por que dicho proyecto de ser aprobado y acogido por el Congreso, se invierta de ser adjudicada al Cantón de Belén, al Cantón Central de Puntarenas, y así nos es posible ver nuestra escuela construida.

## PORTEÑO.

### El comercio y los Teatros..

*Viene de la pág. 1*

el servicio del público un bien acondicionado servicio sanitario, le dijimos.

El Inspector de Sanidad, muy atentamente nos atendió y nos rebeló sin ánimo de malquerencia contra nadie y únicamente como dato informativo, que la mayoría del Comercio no dispone de éstos servicios para el público.

La situación cada día peor y el alto costo de los materiales, hace que no se sea muy exigente en estos asuntos, es lo que pensamos, debe ser la causa por la cual se han dejado así las cosas. Sin embargo, creemos que debe insistirse.

## EL QUEJOSO.

AD No. 1

Para un Cutis más  
Hermoso use  
regularmente  
Crema Cera  
Mercolizada

Este delicado y fragante cosmético acelera el proceso natural de la renovación de la piel, desprendiendo en partículas diminutas la epidermis oscura y sin vida, revelando así un cutis nuevo y más atractivo.

De Venta en Farmacias, Boticas y Perfumerías.

## PROXIMA BODA LA VEGA-ESQUIVEL

En fina y elegante esquila, nos ha sido participada la simpática boda del joven don Gregorio de la Vega González, con la muy estimable señorita Delmira Esquivel Rojas, ambos elementos muy valiosos y estimados de nuestra sociedad.

El novio señor La Vega, es un joven empresario y gran luchador, que con sus esfuerzos, constancia y dedicación, ha llegado a poseer una valiosa empresa industrial de refrescos gaseosos, de prestigio y fama en el puerto.

Ella, la novia, es una apreciable señorita de bastos conocimientos comerciales, correcta, virtuosa y de trabajo, educada en centros de enseñanza religiosos, y en un hogar honorable y de buenas costumbres, cualidades estas mas que suficientes de uno y otro para que tal matrimonio sea una verdadera dicha y felicidad.

La invitación dice así:

Abelardo esquivel J. y Aminta de Esquivel tienen el gusto de invitar a usted al próximo matrimonio de su hija Delmyra con el señor don Gregorio de la Vega González.

Juan de la Vega G y María de de la Vega tienen el gusto de invitar a usted al próximo matrimonio de su hijo Gregorio con la señorita Delmyra Esquivel Rojas.

La ceremonia religiosa se verificará el sábado 5 de Agosto, a las 5 de la tarde, en la iglesia Parroquial de esta ciudad, y le ruegan pasar luego a la casa de la novia.— Puntarenas, Julio de 1944.

En calidad de Damas de Honor y padrinos, acompañarán a los jóvenes contrayentes, las siguientes personas.

### DAMAS DE HONOR Y ACOMPAÑANTES:

Eduardo Valverde y Srita. Carmen Esquivel, Rogelio Pinto y señorita Virginia Huete, Fernando de la Vega y señorita Norma Esquivel, Francisco Ortega y señorita Elena Rodríguez, Osvaldo Rodríguez y señorita Zenaida Salazar, Alfonso Rodríguez y señorita Margarita Streber.

### PADRINOS:

Señores: Abelardo Esquivel y señora María de la Vega, Juan de la Vega señora Aminta de Esquivel, Héctor Esquivel y Sra.; Juan R. Sotomayor y Sra.; Dr. Sergio Fallas y Sra.; Guillermo Lizano y Sra.; Francisco Dobles y Sra.; Miguel Martín y Sra. Rosalía de Esquivel, por sí y en representación de doña Catalina de Martín; Raúl Jiménez y Srita. Bernardita Esquivel, por sí y en representación de doña Ernestina de Jiménez; Macedonio Esquivel y Sra.; Salvador Villar y Srita. María Julia González; Enrique Alvarez y Sra.; Alberto Garnier y Srita. Carmen Rojas; Rafael Beeche y Sra.; Humberto Granados y Sra.; Roberto Morice y Sra.; Miguel Gómez y Sra.; Jorge Hernández y Sra.; Joaquín Sánchez y Sra.; Ignacio de la Cruz y Sra.; Pedro Martínez y Sra.; Guillermo Pérez y Sra.; Rómulo Artavia y Srita. Elsie Canessa; Fernando Rodríguez y Srita. Carmen Rodríguez; Jorge Díaz y Srita. Amparo Espinoza; Abelino Sibaja y Srita. Carmen Ramírez; Eduardo Fernández y Srita. María Luisa Huez; Alvaro Alvarado y Srita. Paquita Tassara; Augusto Amaya y Srita. Carmen Galagarza.

Porta Arras:—Niñita Flor Fallas.

Porta Cola:—Niñita Aura Isabel Morales.

EL HERALDO, al consignar tan grata noticia por anticipado dese a los futuros esposos, un cúmulo de dichas y venturas mil en el hogar que próximamente formaran, y que el Hada de la felicidad les sea en todo tiempo, su fiel y constante compañera.

## Celina de Guevara

Tiene el gusto de invitar a los fieles porteños, y devotos corrientes, en la Iglesia Parroquial de esta ciudad.

de San Cayetano, a una misa cantada que se celebrará en su honor, a las seis de la mañana del día Jueves 3 de los

Su asistencia a tal acto religioso, comprometerá mi gratitud.

Puntarenas, 1º Agosto 1944.

## El Dr. Nicolás Castillo

Avisa a su estimable clientela: Que a partir del 1º de Agosto en adelante, trasladará su Consultorio Médico a los bajos de la casa de doña María de Quirós, local que antes ocupó el Almacén de don Enrique Alvarez, (Calle «Ricardo Jiménez»)

### HORAS DE CONSULTAS:

De 8 a 11 horas, y de 2 a 5 de la tarde todos los días  
Los Domingos, solamente de 8 a 11 horas.

Telefono No. 107